

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 1 de mayo de 2023  
Día Internacional de los Trabajadores

## MINISTERIO DE DEFENSA

### ¿A quiénes se dirige la declaratoria de terrorismo como una amenaza en Ecuador? El Comercio

El Consejo de Seguridad Pública y de Estado (Cosepe) declaró al terrorismo como una amenaza que atenta contra los elementos estructurales y la seguridad del Estado ecuatoriano. Esto ocurrió la noche del jueves 27 de abril de 2023. El ministro de Defensa, Luis Lara, indicó que esta es una respuesta al clamor de la ciudadanía "que está harta de la violencia criminal asociada al narcotráfico. [Ver más](#)



### @DefensaEc

#DíaInternacionaldelTrabajo

El Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador envían un afectuoso saludo todos los trabajadores que con su esfuerzo y entrega contribuyen al desarrollo del país.

#NoParamosec. [Ver más](#)



### @DefensaEc

#DefensaNoticias | Ministro de Defensa Nacional cumple agenda en la Frontera Norte. Supervisa las operaciones que ejecuta @FFAAECUADOR en la provincia de #Esmeraldas.

#NoParamosec. [Ver más](#)



### @DefensaEc

Nuestros soldados están preparados para defender la soberanía e integridad territorial.

#NoParamos ec. [Ver más](#)



### @ISSFA\_ECUADOR

📍 El Issfa a través del Seguro de Salud ofrece a sus asegurados:

🛡️ Atención médica integral Conoce su cobertura [1](#). [Ver más](#)



### @MuseosDefensaEC

🏛️ El patrimonio nos conecta con nuestro pasado y es parte de nuestra identidad.

👉 Hoy en el #AntiguoCírculoMilitar nuestros visitantes construyeron y nos compartieron un pedacito de su historia. 🇪🇺 ¡Te esperamos para seguir aprendiendo! 🗳️ Ingreso gratuito.

[Ver más](#)



## SEGURIDAD Y DEFENSA

### Integrantes de Los Gansters, capturados en operativo conjunto. Primicias

Las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional atraparon a cuatro integrantes del grupo Los Gansters en Esmeraldas. Los operativos conjuntos de la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas permitieron la captura de cuatro importantes miembros del grupo criminal Los Gansters. Esa banda está actualmente considerada como terrorista. La fuerza pública realizó una serie de allanamientos en Esmeraldas, en los sectores El Regocijo y El Embudo. Ahí se atrapó a tres ecuatorianos y un colombiano que integran el grupo criminal. [Ver más](#)



### 2 197 controles de armas se han realizado, en Pichincha, los últimos 15 días. El Comercio

A partir del 12 de abril del 2023, las Fuerzas Armadas (FF.AA.) decidieron incrementar los controles de armas, municiones y explosivos a escala nacional. Estas operaciones se conocen como Camex. Solo en Pichincha se han ejecutado 2 197 de esas intervenciones, desde el 12 al 26 de abril del 2023. Es decir que diariamente se realizan, en promedio, 156 controles de armas en esta provincia. [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 1 de mayo de 2023  
Día Internacional de los Trabajadores

<p><b>Una revolución a la Policía, más allá de inyectar dinero. Expreso</b> ¿Cómo lograr que los policías luchen más eficientemente contra la delincuencia? Cada vez que hago esta pregunta la respuesta es la misma. Todas las soluciones posibles siempre llegan a una sola conclusión: Necesitamos más dinero. Esto no es una verdad absoluta, porque hay medidas que pueden mejorar el trabajo policial que no requieren dinero y que, de hecho, le ahorrarían mucha plata al gobierno. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Seguridad: Más de 50 mil chalecos antibalas requieren los agentes policiales. Expreso</b> Este proceso de compra es parte de los planes de la institución para "incrementar la capacidad operativa de los subsistemas policiales, a través de la entrega de los equipos de dotación y protección a los servidores policiales, a fin de fortalecer y garantizar la protección interna, el mantenimiento y control del orden público. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Crimen organizado: Enlistar a los terroristas deja expuesta a la protesta social. Expreso</b> Un arma de doble filo. La declaratoria del terrorismo como una amenaza para el Estado ecuatoriano ha levantado dudas en los gremios sociales sobre el impacto adverso que esto podría tener en la sociedad civil. La decisión del Consejo de Seguridad Pública y del Estado (Cosepe), según explica Billy Navarrete, director del Comité Permanente por la Defensa de los Derechos Humanos, tiene vacíos inquietantes. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>4 personas fallecidas en balacera en Atacames. La Hora</b> La noche del pasado sábado 29 de abril de 2023 estuvo marcada por la violencia al producirse dos tiroteos mortales en distintos puntos de Ecuador. Esmeraldas y En Guayaquil. Al menos cuatro personas perdieron la vida mientras que otras seis resultaron heridas. Especialmente trágico fue el incidente en el cantón Atacames, donde asaltantes armados abrieron fuego en una discoteca ubicada en el sector de La Trece. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente: <a href="#">Primicias</a></p>	
<p><b>Posible lucha entre bandas delictivas sería la causa de matanza en suburbio de Guayaquil, indicó la Policía. El Comercio</b> Las primeras investigaciones por la matanza ocurrida en el suburbio de Guayaquil la noche del sábado 29 de abril de 2023 señalan que los móviles podrían ser una lucha entre bandas delictivas. "Creemos que se trata de una lucha entre grupos delincuenciales organizados, por apropiarse del territorio y las diferentes actividades ilícitas", señaló el general William Villaruel, jefe de la Zona 8 de Policía. "En este caso, al parecer se dedican a la venta de droga, también a las amenazas y robo de carros". <a href="#">Ver más</a> Nota Referente: <a href="#">Expreso</a></p>	
<p><b>Caleta subterránea con droga para contaminar contenedores fue hallada en Durán. El Comercio</b> La Policía decomisó más de una tonelada de droga en una vivienda del cantón Durán, provincia de Guayas. En el lugar se halló droga en instalaciones subterráneas. La casa era utilizada como bodega para el almacenaje del alcaloide; además, era el taller donde se hacían las caletas en contenedores para camuflar los alijos que eran enviados al exterior a través de los puertos marítimos. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Policía decomisó una tonelada de droga en Guayas. El Telégrafo</b> Los esfuerzos de la policía nacional en la lucha contra el tráfico ilícito de drogas dejan buenos resultados, a través de su cuenta de twitter, la institución del orden informó del decomiso de una tonelada de cocaína. Las técnicas de inteligencia permitieron desarticular una organización narcodelictiva que utilizaba un inmueble como bodega para encaletar droga y enviarla a el exterior a través de los puertos marítimos. Las operaciones permitieron la detención de 6 personas, dos de ellos registran antecedentes penales. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Incautan más de media tonelada de cocaína en Ecuador. La República</b> Quito, 29 abr (EFE).- La Fiscalía General del Estado informó este sábado del decomiso de más de media tonelada de cocaína en la provincia costera de Manabí, situada en el oeste de Ecuador. Apuntó que el decomiso se realizó en un trabajo coordinado con la Policía, ejecutado en el cantón El Carmen. En el operativo se detuvo a una persona y se decomisó un arma de fuego, indicó la Fiscalía en su cuenta de Twitter, en la que avanzó que en las próximas horas se formularán cargos. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Armada rescató a 27 personas de una lancha que quedó a la deriva en Galápagos. El Comercio</b> La Armada del Ecuador informó del rescate de 25 pasajeros y 2 tripulantes que estaban a bordo de una lancha de cabotaje en altamar, cerca de Santa Cruz, Galápagos, el domingo, 30 de abril de 2023. La lancha 'New Brithany' quedó a la deriva a 13 millas náuticas al suroeste de la ciudad. Se desconocen los motivos que afectaron a la embarcación. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente: <a href="#">Primicias</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 1 de mayo de 2023  
Día Internacional de los Trabajadores

<p><b>@CodigoVidrioEc</b> El general Alexander Levoyer, jefe de la Fuerza de Tarea Conjunta Esmeraldas, anunció que, si es necesario, tanto las FF.AA. como la Policía, usarán sus armas para eliminar a quienes cometen actos terroristas contra la población. "El llamado de la fuerza del orden a los padres, hijos, hermanos y vecinos, que saben que ellos están involucrados en estos actos delictivos, catalogados como terrorismo, es que depongan las armas", dijo Levoyer, en una rueda de prensa, este sábado, junto al coronel de la Policía, Fausto Buenaño, comandante de la Zona Especial 1. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b> Las @FFAAECUADOR realizando operaciones militares en el cantón #LimonIndanza detuvieron la marcha de un vehículo que en su interior transportaba una cisterna con 260 gls. de combustible, al no contar con los documentos habilitantes fueron entregados a las autoridades competentes. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@EjercitoECU</b> ¡Trabajamos por los ecuatorianos. Seguiremos firmes en nuestro accionar! #EjércitoECU #NoParamosec. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@armada_ecuador</b> 🚤 RESCATE EN ALTAMAR 🚤 #Galápagos   La Capitanía de #PuertoAyora rescató en Altamar a 25 pasajeros y 2 tripulantes de la lancha de cabotaje #NewBrithany, que se encontraba a la deriva a 13 millas náuticas al suroeste de la isla #SantaCruz. Ver noticia <a href="https://acortar.link/5f69TK">https://acortar.link/5f69TK</a>. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@DirmovSocial</b> SERVICIO CÍVICO MILITAR VOLUNTARIO @FFAAECUADOR @EjercitoECU @armada_ecuador @FuerzaAereaEc. <a href="#">Ver más</a></p>	
<h2>COYUNTURA</h2>	
<p><b>Guillermo Lasso afrontará su segundo 1 de Mayo en medio de crisis política. El Comercio</b> Las centrales sindicales protagonizarán hoy, 1 de Mayo del 2023, una nueva marcha por el Día Internacional de Trabajo. Una vez más, el contexto político no es el más favorable para el Gobierno. El Frente Unitario de Trabajadores (FUT) ratifica su posición a favor de la salida del presidente Guillermo Lasso. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Falso sacerdote fue detenido en Huaquillas por violación a menores. El Comercio</b> La Policía Nacional detuvo a un hombre que se hacía pasar como sacerdote para acercarse a niñas y adolescentes y abusar sexualmente de ellas. El operativo se cumplió en la provincia de El Oro. El coronel Luis Suárez, jefe del Distrito Huaquillas de Policía, explicó que el ciudadano decía ser sacerdote católico ortodoxo para crear una relación de afinidad. El hombre estaría captando a menores de 6 a 15 años de edad en diferentes comunidades de bajos recursos económicos. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>¿Cuáles son los desafíos del mercado laboral ecuatoriano?. El Comercio</b> Hay algunos indicadores laborales que han mejorado en el último año en Ecuador, entre ellos la reducción del desempleo y subempleo. Pero otros aspectos como la mejoría de los ingresos, la informalidad, la calidad e inclusión laboral, la brecha salarial y equidad de género son deudas pendientes en el país. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Santiago Peña es el nuevo presidente de Paraguay. El Comercio</b> El candidato del gobernante Partido Colorado, Santiago Peña, se convirtió el domingo, 30 de abril de 2023, en el presidente electo de Paraguay, con un 42,93% sobre el liberal opositor Efraín Alegre (27,52 %), según los resultados provisionales del Tribunal Superior de Justicia Electoral (TSJE). <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 1 de mayo de 2023  
Día Internacional de los Trabajadores

<p><b>Migrantes de Ecuador fueron interceptados en el mar cerca de Miami, Estados Unidos. El Comercio</b> Las personas viajan a bordo de una embarcación cerca de Cayo Vizcaino (Key Biscayne), una isla unida a Miami por puentes, informó la Patrulla Fronteriza de Estados Unidos. Los migrantes de Ecuador fueron interceptados cuando viajaban junto a otros indocumentados de China, Cuba, Jamaica y República Dominicana. El jefe del sector Miami de la Patrulla Fronteriza, Walter N. Slosar, informó el sábado 29 de abril de 2023 que esa interceptación fue la respuesta a un "episodio de contrabando" de personas. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Cuando la sociedad civil se organice, se levante, cerrará la Asamblea: César Rohon. La Hora</b> El exasambleísta habla sobre la actual crisis política. Lea esta entrevista con este empresario que no ha abandonado la política. César Rohon es uno de los pocos políticos que tienen conexiones en las dos principales ciudades del país: Quito y Guayaquil. El 14 de mayo de 2021, antes de la posesión del presidente Guillermo Lasso, abandonó el Partido Social Cristiano (PSC) por mantener firme sus convicciones al no pactar. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>El trabajo no remunerado se camufla y crece en Ecuador. Expreso</b> En el primer trimestre de este año, el empleo no remunerado se redujo apenas 0,1% en comparación con el primer trimestre del año anterior, luego de pasar de 11,4 % a 11,3 %. En esta cifra, el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC) identifica la labor sin remuneración, principalmente la relacionada al trabajo en el hogar, como el que hacen las amas de casa y cuidadores. Sin embargo, hay un universo de personas que se levantan temprano para ir a las oficinas y cumplir con un horario laboral, por el que al final del mes no reciben ni un centavo. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>En Guayaquil se registra el 50 % de los casos de contagios por VIH del país. Expreso</b> Así lo dio a conocer el doctor Washington Alemán, titular de la Unidad Prevención de Enfermedades Infecciosas (UPEI), en la última sesión del Concejo Municipal que, el pasado viernes 28 de abril, aprobó en segundo y definitivo debate la Ordenanza para el Desarrollo de Actividades de Promoción, Prevención, Educación y Participación Comunitaria en Salud Sexual y Reproductiva y de Prevención de Infecciones de Transmisión Sexual en el cantón Guayaquil. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>"Impusieron sus ideas a base de violencia", dice vocal de Pachakutik. Primicias</b> La polémica sigue. Jéssica Castillo, integrante del Tribunal Electoral, cuestionó el proceso. "¿Esto es lo que queremos para Pachakutik?", preguntó. El movimiento Pachakutik se enredó en la elección de su nuevo coordinador nacional. El cruce de acusaciones e insultos con la dirigencia de la Conaie y el anuncio de la suspensión del proceso marcaron la jornada. Los casi 1.300 delegados provinciales de la agrupación política se reunieron, este 29 de abril de 2023, en Puyo, provincia de Pastaza. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>A principios del siglo XX surgieron en Ecuador los sindicatos para cimentar la lucha por los derechos de los trabajadores. El Universo</b> Es indudable que los primeros núcleos de trabajadores en el Ecuador están en los obrajes, talleres textiles y los astilleros ubicados en la antigua Real Audiencia de Quito específicamente en los dos principales polos de desarrollo económico, Guayaquil y Quito. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Sismo se registro en Naranjal, provincia del Guayas. El Telégrafo</b> El Instituto Geofísico reportó un sismo la tarde de este domingo 30 de abril. El movimiento telúrico se registro a las 15:19 y tuvo una magnitud de 3.6 con una profundidad de 18 km y se localizó a 20.78 kilómetros de Naranjal en la provincia del Guayas. Usuarios en redes sociales dijeron que el sismo se sintió levemente en el Guasmo, en Guayaquil. <a href="#">Ver más</a></p>	

## MINISTERIO DE DEFENSA

**Remedo de 'honorables'. Miguel Rivadeneira. El Comercio**  
ómo se ha deteriorado la política que tanto dijeron que cambiaban con la llegada de la revolución ciudadana. Liquidaron a los partidos, que habían fallado y estaban en crisis, y prometieron cambios profundos pero fue peor con corrupción. Basta ver los resultados y escuchar a los especímenes que representan al pueblo en la Asamblea, salvo escasas excepciones. Una vergüenza. Reflejan lo que son, que no saben ni leer y han llegado a la ridiculez de persistir en errores ad Infinitum. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

**Sobre el asfalto todos somos vulnerables. El Comercio**  
Todos somos vulnerables en la vía pública. No existen diferencias de clases sociales ni económicas. El exceso de velocidad al conducir un vehículo motorizado puede generar desde heridas hasta la muerte a cualquier persona. No hay privilegios. Según el informe de la Agencia Metropolitana de Tránsito y Bloomberg, en 2022 el 79,06% de víctimas fatales correspondió a usuarios vulnerables de la vía (33,76% peatones). En el mismo documento se dice que en la capital hubo un incremento. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 1 de mayo de 2023  
Día Internacional de los Trabajadores

<p><b>Modelo de seguridad. Franklin Barriga López. La Hora</b> La situación era tan compleja en Medellín entre los años 1980 y 1993 que abiertamente se reconocía que era la ciudad más peligrosa del mundo. En un año, el número de asesinatos llegó a once mil. Allí, el tristemente célebre Pablo Escobar Gaviria, máximo cabecilla del igualmente renombrado pero vituperable Cartel de Medellín, hizo su centro de actividades que se proyectaron a otras circunscripciones territoriales. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Indetenible poder del narcotráfico. Manuel Castro. La Hora</b> Existe alarma en el Ecuador por la inseguridad, sicariato, vacunas, asaltos. El Gobierno busca medios para hacerle frente al crimen organizado. Las soluciones extremas abundan: pena de muerte, endurecimiento de las penas, educar a los jóvenes (desde hace veinte años), empleos a granel. La observación más difundida: es responsabilidad exclusiva del Gobierno. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Nuestros niños, niñas y adolescentes. Christian Pérez. La Hora</b> Hoy no quiero opinar de política ni de derecho porque ya me ha generado hartazgo en el marco del contexto actual; y con el riesgo de parecer intrascendente este artículo, quiero mencionar una experiencia personal que me hizo reflexionar sobre el futuro de este país. Como abogado en libre ejercicio, me dedico a litigar en materia constitucional, y en este contexto asumí. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>La reforma laboral. Modesto Apolo. Expreso</b> Ochenta y cinco años de vigencia del Código de Trabajo lo convierten en obsoleto frente a la revolución tecnológica, la globalización y el cambio de modalidades en el ejercicio del trabajo. Siendo la trilogía de la relación laboral el empleador (inversionista), el trabajador (fuerza transformadora o prestadora del servicio) y el Estado como ente regulador. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Crónica de una muerte cruzada. Expreso</b> El art. 129 de nuestra Constitución prevé que la Asamblea podrá proceder al enjuiciamiento político del presidente o vicepresidente de la República, únicamente en los siguientes casos: 1. Por delitos contra la seguridad del Estado. 2. Por delitos de concusión, cohecho, peculado o enriquecimiento ilícito. 3. Por delitos de genocidio, tortura, desaparición forzada de personas, secuestro u homicidio por razones políticas o de conciencia. Para iniciar el Juicio Político se requerirá el dictamen de admisibilidad de la Corte Constitucional. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Entre los ladrones, la alarma y las llaves me estoy enloqueciendo. Valentina Febres Cordero. Primicias</b> Las llaves siempre han sido un tormento en mi vida. No sé dónde las dejo. Me enervo cuando llego a la casa y me toca buscar el llavero y ver cuál de las llaves calza en la chapa. Me ha pasado miles de veces que pongo seguro al salir de la casa y me doy cuenta de que he dejado las llaves adentro. Voy a la casa de mis papás, como de visita, para hacer tiempo. No les digo lo de las llaves porque me da pereza oír el mismo sermón de siempre. Pero mis hijos me delatan, a pesar de mis advertencias. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>¿Qué temas definen la suerte del juicio político?. Santiago Basabe. Primicias</b> Varios y todos concatenados entre sí. Aunque lo más visible ahora es que el juicio político ha concluido en cuanto a la etapa de prueba y que vendrán dos informes, uno que recomendará terminar con los días de Lasso en el Gobierno y otro que dirá lo contrario, esa es solo una parte de la historia. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Estrategia de seguridad. Simón Pachano. El Universo</b> Se puede suponer que el primer objetivo del presidente de la República al nombrar a dos generales en retiro para puestos clave en el combate a la ola de violencia fue dar una respuesta al clamor ciudadano. Es probable que para tomar esa decisión haya considerado que la hoja de vida de cada uno de ellos, en su faceta de militares, podía ser recibida por la ciudadanía como el inicio de la aplicación de la mano dura que ha tomado cuerpo últimamente. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Terrorismo en Ecuador. Raúl Hidalgo. El Universo</b> Los terroristas con sus acciones de macabra violencia contra cualquier persona o grupo civil o militar logran inocular el miedo en las mentes de miles o millones de ciudadanos provocando parálisis en el tejido social. En nuestro país constantemente se publican acciones en contra de ciudadanos que generan empleo, militares y policías que forjan seguridad. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Levántate y anda. Alberto Dahik. El Universo</b> En uno de sus múltiples milagros, Jesús le dice al paralítico: "Levántate, toma tu lecho y anda". Y el evangelio de san Juan narra como aquel hombre que no había podido hacerlo caminó. El Ecuador ya necesita de un milagro así. Es un país paralítico, ya permanente, no temporal, y próximamente cuadrupléjico, porque así le gritan sus élites políticas. Lejos de decir, Ecuador, "levántate toma tu lecho y anda", el discurso y el accionar político, la forma de hacer las cosas en el país gritan a esta sociedad: "Estáncate, arrodíllate, cae, y no te levantes más, no camines, no te muevas, sino más bien anda a la inanición". <a href="#">Ver más</a></p>	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 1 de mayo de 2023  
Día Internacional de los Trabajadores

## MATRIZ DE LA MAÑANA/ RADIO Y TELEVISIÓN

Elecciones de Pachakutik. Teleamazonas	
Fiscalia inicio un proceso en contra de juez. Teleamazonas	
Fue suspendido juez que liberó atres personas involucradas con pornografía infantil. Teleamazonas	
10 personas fueron asesinadas durante ataque armado. Teleamazonas	
Las autoridades señalan que los índices de violencia han bajado en varias ciudades. Teleamazonas	
Llegó un nuevo armamento letal a la provinvia de Esmeraldas. Teleamazonas	
Se decomisaron varias armas de fuego y aparatos explosivos en un operativo. Teleamazonas	
Las autoridades realizan varios operativos en Quito. Teleamazonas	
Hoy finaliza la primera llamada para el proceso de acuartelamiento. Teleamazonas	
Pena por delito de terrorismo. Ecuavisa	

# SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 1 de mayo de 2023  
Día Internacional de los Trabajadores

<p>La comisión deberá recomendar o no el juicio político contra Lasso. Ecuavisa</p>	
<p>Tromba marina sorprendió a turistas. Ecuavisa</p>	
<p>Policía incrementa tecnología. Ecuavisa</p>	
<p>La ley traslada la competencia para diseñar la política criminal del país. Ecuavisa</p>	